



浜小だより

+1 共にのばそう 心の根っこ

～みずから わくわく みずから にこにこ みずから きひきひ～

『6年生にありがとうの思いが伝わる 最高の送る会にしよう』

19日に6年生を送る会を行いました。2年生の「手のひらを太陽に」を皮切りに、各学年が合唱・合奏・音読劇・ダンス・クイズなど様々なパフォーマンスを通じて「生きていることのすばらしさ」「私たちは一人じゃない」「今までありがとう」といった素敵なメッセージを感謝の気持ちと共に6年生に伝えました。

そんな在校生に涙する6年生の姿もありましたが、お礼に見せてくれた合奏は素晴らしい、圧巻の一体感と迫力がありました。

また、6年生は雪の中を来校してくださった見守り隊、学習サポーター、図書ボランティア、お花ボランティアの皆様に6年間の感謝を代表の言葉と全員が書いた手紙でお伝えしました。

子供たちが互いを思う温かさに加え、それぞれの学年の成長を大いに感じた6年生を送る会。特に5年生は6年生からのバトンを受け継ごう、自分たちで準備から運営・後始末まで責任をもって行いました。

先だって行われた授業参観では多くの保護者の

皆様にご来校いただきありがとうございました。

6年生が書いた感謝の手紙は、体育館通路に掲示してあります。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



6年生よりサポーターの皆様へ

能美市制誕生20周年記念 お祝い献立

2月1日の能美市誕生20周年を記念して2/3(月)と2/4(火)の給食はお祝いメニューでした。

3日のメニューは「のみ丼・紅白お祝いすまし汁・やさいチップス・能美市お祝いゼリー・牛乳」

4日のメニューは「ハヤシライス・のみサラダ・チヨコクレープ・牛乳」

3日(月)は市内全小中学校で20周年の歩みが描かれたランチョンマットと能美市学校給食センターの事業者からセンターの取組や能美丼レシピがかかれたリーフレットが配られました。

子供たちに感想を聞くと、

「丸芋が入ったのみ丼はゆずのさっぱりした味がおいしかった。」

「紅白のお餅の入ったすまし汁やゼリーがお祝いの感じがしてうれしかった。」

「やさいチップスがじゃんけんするほど人気があった。」

と笑顔で話してくれました。



新1年生を迎える会

4月から浜小学校に通う保育園の子供たちが1年生と交流をしました。

1年生は劇や学校クイズをした後、学校探検の案内をし、最後に朝顔の種をプレゼント。

この行事をすると、1年生が急にお兄さん・お姉さんらしくなると同時に春が近づいてきていることを感じます。

新1年生の皆さん、4月に学校で会いましょう。



「浜小学校 HP」にも「浜小だより」や「活動の様子」を掲載しています。ぜひご覧ください。